

## ...Condiciona recursos para frenar asentamientos irregulares

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) condicionó a la delegación Álvaro Obregón la entrega de recursos para la limpieza de sus barrancas a fin de frenar el crecimiento de los asentamientos irregulares en zonas federales, que la propia demarcación ha alentado.

“La Conagua no puede entregar los recursos disponibles si en algunas de las delegaciones existen problemas, tales como en La Angostura, en Álvaro Obregón, donde desde hace años existe una invasión de zona federal que ha crecido sin control con más de mil 500 habitantes y

los líderes continúan vendiendo lotes y cobrando cuotas mensuales a los que ahí viven.

“Esto ha sucedido con la complacencia de las autoridades delegacionales y no se sabe cuándo se podrá resolver; si esto es una posibilidad es una clara violación a la ley por lo cual la Conagua no puede hacerse cómplice de tales irregularidades entregando recursos que pudieran fomentar este comportamiento”, dijo el director general del Organismo de Cuencas de Aguas del Valle de México, Efrén Villalón Figaredo.

Al ofrecer una conferencia de prensa, el funcionario fede-

ral informó que para aplicar los recursos disponibles (aproximadamente 100 millones de pesos) las delegaciones del Distrito Federal deben presentar sus proyectos ejecutivos de rescate.

Las delegaciones que actualmente han entregado a la Conagua sus proyectos son: Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Xochimilco, Milpa Alta y Tlalpan.

A la misma hora el delegado de Álvaro Obregón, José Luis Zamora, y el delegado-electo Eduardo Santillán, dijeron que la demarcación espera recibir 65 millones para rescatar dos barrancas en su jurisdicción. (Josué Huerta)

